

Plus de 2,2 t de produits pour la Banque alimentaire

Par **Le Républicain Lorrain** - 02 déc. 2021 à 20:51 - Temps de lecture : 1 min_ | Vu 130 fois



Les appels à la générosité n'ont pas été vains. Photo RL

Tous les membres de la Croix-Rouge de Guénange se sont mobilisés dans les différents hyper et supermarchés de la commune dans le cadre de la collecte d'hiver, pour renouveler les stocks de la Banque alimentaire, au plus bas actuellement.

Ainsi, 2,2 tonnes de produits divers ont été collectées.

Remisées dans le local de la Croix-Rouge de Guénange, les marchandises ont ensuite été acheminées vers Thionville pour être triées et stockées avant la distribution dans les différentes antennes.